



三島町立三島中学校

桐の里だより

令和6年11月号 校長 酒井 康雄

【教育目標】

自分の良さを知り
人とのつながりを大切にでき
自己の役割を果たし
計画的に行動できる生徒の育成



穏やかな小春日和、晩秋を惜しむかのように赤トンボが舞い、蜘蛛の子が糸を出して風に乗って移動しています。三坂山の紅葉に彩られ、いよいよ冬の訪れも間近と迫ってきました。

先月末には、子どもたちにとって最大のイベントである「桐陽祭」が行われました。全校生15名が一丸となって一つの目標に向かって取り組む姿に、改めて三島中学校の生徒の底力を感じました。子どもたちの真剣なまなざしで一生懸命に取り組む姿を見ると、日頃から子どもたちを支えてくださっている保護者や地域の皆様のご協力の賜だと感じます。深く感謝を申し上げます。

町貢献活動を行いました！

～ 保育所訪問 ～

10月15日(火)、町への街貢献活動の一環で、保育所を訪問しました。特設合唱部として練習してきた夏休み前から練習をしてきた合唱曲を保育所の子どもたちに聞いてもらいました。その後、子どもたちと交流の場として、一緒に遊んできました。少しでも、子どもたちの憧れの中学生になれば幸いです。



全力でやり切った桐陽祭！～テーマ曲は「全力少年」！～

10月26日(土)、本校の文化祭である桐陽祭が行われました。今年度のテーマ「万里一空～目標に向かう旅路～」のもと、全校生15名が学年を超え、一丸となって取り組みました。特に、オープニングとエンディングのセレモニーや、総合発表、そして、有志の発表には、係や学年の子どもたちのこだわりや熱い思いが伝わってくる素晴らしい演出でした。テーマ曲に象徴されるように、全力でやり切った桐陽祭でした。

【ステージ発表① 英語弁論】・・・英語弁論大会に向けて練習した成果を発表しました。



【ステージ発表② 合唱発表】・・・1学期から練習してきた5曲を発表しました。



【ステージ発表③ 総合学習発表】・・・総合的な学習の時間に学んだことを発表しました。



1年『日本列島ダーツの旅
三島町ノ一億人』
三島再発見をテーマに三島町のいいところを様々な町民になって紹介する話です。最後に、かしゃ猫にも出会い、三島町のよさを発表することができました。

2年『どうなる伸悟』
昨年度に引き続き、縄文時代にタイムスリップする伸悟の話です。今回、タイムスリップした伸悟は3人の神に会い、自分の就きたい職業を考えていく過程を発表しました。

3年『サトウキビ畑の唄
～三島中ヴァージョン～』
昭和16年の沖縄を舞台に、いつもユーモアを忘れない父と聡明で美しい母に育てられた子どもたちが戦争に巻き込まれながらも明るく生き抜く姿を発表しました。

【ステージ発表④ 有志発表】・・・学年の団結や普段と違った一面を見ることができました。



しんちゃんせいちゃん
コント「ラジオ」

Mishipa ダンス「Drama」

ダンス
「Panorama」

青りんご ダンス「青と夏」

King&Princess ダンス「初心Love」

11・12月の主な予定

<11月>

- 15日(金) 小中合同芸術鑑賞教室
- 19日(火) 福島大学実地研修(～20日)
- 福島大学の学生が子どもたちの授業を参観したり、交流をしたりします。
- 23日(土) 勤労感謝の日
- 25日(月) 全校集会、QUテスト
- 28日(木) 三島町次世代の議会

<12月>

- 3日(火) 三者面談(～6日)
- 9日(月) 朝会
- 20日(金) ベネッセ総合学力調査(1, 2年)
- 23日(月) 第二学期終業式
大掃除、職員会議
- 24日(火) 冬期休業日(～1/7)
- 27日(金) 仕事納め